



## Bioarquitectura

“La naturaleza no nos pertenece: somos naturaleza. Todo el daño que le hagamos por creer que somos sus dueños, nos lo hacemos a nosotros mismos.”

– Anan Nodedt

Las obras de arte habitables de Anan son conceptos únicos. Cada una de sus creaciones contempla la ecología y sustentabilidad no como una moda, sino como un estilo de vida consciente.

Todo esto se concibe dentro de las posibilidades del cliente y de los permisos constructivos de la región en cuestión, dado que muchas veces el gobierno no permite construir con materiales nobles, como por ejemplo el barro.

En cada obra se intenta borrar la huella de carbono que se genera mediante la construcción con la siembra de árboles, logrando en muchos casos proyectos con huella de carbono neutra, como en sus últimos dos proyectos: “Equilibrium Healing Resort” donde trabajó en conjunto con Claire Boudreault en Puerto Vallarta, México y “Granja Kaypacha”, ubicada en Tapalpa Jalisco, México.

En muchos casos, Anan suele acompañar sus proyectos con huertas orgánicas, terrenos con manejo de agua pluvial para infiltración de humedad sin pérdida de suelo, y el uso de la tecnología, procurando utilizarla al máximo para hacer más eficientes los espacios en un sentido ecológico y energético.

Ha desarrollado proyectos en Uruguay, Bolivia, Chile, Colombia y México.

Aquí les compartimos algunos videos y fotos de sus últimos proyectos.

- Clínica “Tonantzin” en Hermosillo, México
- Casa “Tlaneci Nantli” en Guadalajara, México
- “Equilibrium Healing Resort” en Puerto Vallarta, México
- Granja Kaypacha, sierras de Jalisco, México.



Asesoramos y construimos casas sustentables basadas en la bioarquitectura. Si estás interesado escribe a: [contacto@leiza-anan.com](mailto:contacto@leiza-anan.com)